



www.hospital-lafe.com



La Fe en La Prensa

La Unidad de Enfermedades Minoritarias de La Fe atiende cerca de 2.000 consultas desde 2015



Se trata de una unidad médica especializada e integrada en el Servicio de Medicina Interna del Hospital La Fe, en la que se atiende a pacientes con enfermedades minoritarias en hospitalización, consultas externas y Hospital de Día. Esta atención se lleva a cabo en colaboración con otras unidades y servicios del centro sanitario como Neumología, Gastroenterología, Genética, Pediatría, Hematología y Neurología, entre otras.

El doctor José Todolí, responsable de la unidad, ha asegurado que los pacientes atendidos “están afectados por enfermedades de baja prevalencia, algunas de ellas, con un importante grado de grado de morbilidad, lo cual implica un considerable impacto en su capacidad funcional y calidad de vida”.

La Unidad de Enfermedades Minoritarias del Hospital Universitari i Politècnic La Fe de Valencia ha atendido cerca de 2.000 consultas externas desde su puesta en marcha en 2015. En concreto, 1.128 presenciales y 780 on-line.

Dentro de estas patologías minoritarias se encuentran las metabolopatías lisosomales, las telangiectasias hemorrágicas hereditarias, las conectivopatías de carácter hereditario, las facomatosis, las porfirias y otros trastornos de baja prevalencia. “Desde su inicio, la Unidad de Enfermedades Minoritarias de La Fe ha atendido 138 pacientes en consulta externa, 849 en Hospital de Día y 38 en tratamiento domiciliario” ha confirmado el doctor Todolí.

Cabe destacar que esta unidad es pionera a nivel nacional en el uso de gamaglobulinas subcutáneas en régimen domiciliario en pacientes adultos con inmunodeficiencia primarias y actualmente trata a un total de 90 pacientes de las tres provincias.

[Leer más »](#)

Sabías que...

CERCA DE 4.800 PACIENTES DE LA FE ACCEDEN A SUS CITAS DE CONSULTAS EXTERNAS VÍA WEB



[Más información »](#)

Te interesa

- CONVOCATORIA INTERNA Nº 1/2018 JEFATURA SERVICIO HEMATOLOGÍA Y HEMOTERAPIA
- NUEVOS CURSOS FORMACIÓN INTERNA DOCENCIA
- AVISO CORREOS ELECTRÓNICOS FRAUDULENTOS
- AMPLIACIÓN DE PLAZO PREMIOS BIC 2018 HASTA EL 20 DE SEPTIEMBRE
- DILIGENCIA, RESOLUCIÓN Y LISTADO PRODUCTIVIDAD

[Más información de interés](#)

La Fe recibe dos nuevas acreditaciones que designan sus servicios como referentes en España



El Hospital Universitari i Politècnic La Fe de Valencia ha recibido dos nuevas acreditaciones como unidades de referencia dentro del Sistema Nacional de Salud (CSUR) concedidas recientemente por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Concretamente han sido designadas la Unidad de Cirugía de Trastornos del Movimiento y la Unidad de Neuroblastoma Infantil.

Cabe destacar que la acreditación de estos servicios dentro del Sistema Nacional de Salud tiene como objetivo garantizar la equidad en el acceso a una atención de calidad, segura y eficiente a las personas con patologías que por sus características presentan muy baja prevalencia y precisan cuidados con elevado nivel de especialización-, requieren concentrar los casos en determinados centros.

[Leer más »](#)

El IIS La Fe colabora con el Instituto de Salud Carlos III en un proyecto sobre los parásitos intestinales más frecuentes en la infancia



La Unidad Mixta de Investigación en Endocrinología, Nutrición y Dietética Clínica del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe (IIS La Fe) participa en un proyecto del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) en el que se estudian los parásitos intestinales más comunes en niños y niñas. Para ello, se están recogiendo muestras de heces de escolares en centros de educación infantil y primaria para, posteriormente, analizarlas.

Estos análisis permitirán la identificación y caracterización de los parásitos presentes en dichas muestras y posteriores análisis epidemiológicos. Las especies *Giardia duodenalis*, *Cryptosporidium* spp. y *Blastocystis* spp. son las responsables de la mayor parte de las diarreas infantiles producidas por parásitos a nivel mundial.

[Leer más »](#)

Cursos y Jornadas

1 y 2 de Octubre de 2018
II EDICIÓN INTERNATIONAL COURSE OF AIRWAY AND THORACIC MALFORMATIONS



[Más información aquí](#)

Noviembre de 2018
II CURSO DE FORMACIÓN ESPECIALIZADA PARA ENFERMERÍA: SEDACIÓN PROFUNDA TUTELADA POR EL ANESTESIÓLOGO



[Descargar programa](#)

Del 27- 30 de Noviembre de 2018
VIII CURSO PARA LA MEJORA DEL PROCESO FARMACOTERAPÉUTICO MEDIANTE LEAN SEIS SIGMA



[Descargar programa](#)

[Otros Cursos y Jornadas](#)

Noticias Enfermeras

Acogida personal de nueva incorporación 2018



La Dirección Enfermera, en colaboración con la Subdirección Enfermera de Cuidados, Investigación y Docencia organiza un programa formativo para facilitar la incorporación del personal contratado durante el periodo estival en el que se incluyen talleres de gestión de historia clínica Orion-Clinic en estación de trabajo fijo y móvil. También se han organizado sesiones de Prevención de Riesgos Laborales sobre agentes biológicos y manejo de medicamentos peligrosos y la "X Jornada de Acogida para Personal de Nueva Incorporación" a la que acudieron más de 500 profesionales. [Leer más](#)

Entrevista cadena SER: 40 años de la catástrofe de los Alfaques



Amparo Carreres, enfermera de la Unidad de Quemados ha sido entrevistada para el programa "Hoy por Hoy Locos por Valencia" de la cadena SER en el 40 aniversario de la catástrofe de los Alfaques. Muchos de los heridos graves fueron trasladados al Hospital La Fe. [Leer más](#)

Enfermeros/as del AGC Enfermedades respiratorias reciben varios reconocimientos en el 51º Congreso Nacional Sociedad Científica SEPAR



Las enfermeras Alexandra Gimeno, Alba Piró e Isabel Silvestre recibieron el premio a la "Mejor comunicación del Área de Enfermería SEPAR "COMUNICACIÓN SELECCIÓN ORO" por la comunicación, "Impacto a corto y largo plazo de una intervención de salud con apoyo didáctico en pacientes hospitalizados por neumonía adquirida en la comunidad". Alexandra Gimeno y Alba Piró recibieron la "Beca SEPAR. Ayuda a la investigación, Categoría de Enfermería" para un proyecto que tiene como objetivo demostrar los beneficios de implementar la educación sanitaria realizada por enfermeras especializadas y demostrar los beneficios de la educación sanitaria en pacientes con infecciones respiratorias. Así mismo, Alba Piró, investigadora adscrita al proyecto "NETosis un mecanismo deletéreo a corto y largo plazo" también recibió la "BECA BECARIO. Ayuda a la investigación".

Publicaciones enfermeras

[Diseño y validación de aspecto y contenido de una escala de riesgo de embarazo no deseado](#)

[La maternidad biológica compartida en parejas lesbianas. La técnica de fertilización «in vitro» con el método de recepción de ovocitos de la pareja \(ROPA\)](#)

[Efecto de la formación interna sobre cuidados centrados en el desarrollo en profesionales de neonatología](#)

I Jornada de Cuidados de Salud basados en la Evidencia de la Comunitat Valenciana



El Hospital La Fe ha acogido la I Jornada de Cuidados de Salud Basados en la Evidencia de la Comunitat Valenciana. Un encuentro que ha reunido a más de 300 enfermeras gestoras, investigadoras, docentes y asistenciales tanto del ámbito hospitalario como de la atención primaria. Rosario Ros, enfermera supervisora Subdirección de Cuidados Investigación y Docencia, recibió el 2º premio al mejor póster: "Cuidando neonatos. Redes sociales como herramienta de difusión de evidencia". [Leer más...](#)

Taller "Cuineta metabólica. Aprende a cocinar con nosotros/as"



Verónica Vélez y Sergio Calderón, enfermera/o de la Unidad de Nutrición y Metabolopatías realizaron un taller formativo dirigido a madres y padres de niños/as con metabolopatías cuyo propósito fue mostrar nuevas formas culinarias que les ayuden a conseguir un mejor seguimiento de la dieta y evitar transgresiones dietéticas que puedan conducir descompensaciones metabólicas graves. [Leer más](#)

1er Premio mejor póster en el Congreso Nacional de Vacunas

Enfermeras/os del Servicio de Medicina Preventiva reciben, en el I Congreso Nacional de Enfermería y Vacunas, el 1º premio a la mejor comunicación en formato poster por "Estudio de Inmunidad frente a sarampión, rubeola y parotiditis en trabajadores del área de urgencias del Hospital Universitari i Politècnic La Fe tras un brote de sarampión". El trabajo fue realizado por Yolanda Rascado y Laura González (EIR), Aser Macián e Inmaculada Valmaña (Enfermero/a del Trabajo) y Joaquín Andani (Médico del Trabajo).

Publicado Libro Blanco de Ostmía. El H. La Fe cuenta con enfermeras referentes

La Fe dispone de una Consulta Enfermera de Estomaterapia en la que se atiende a pacientes adultos y pediátricos de diferentes especialidades como urología, digestivo y oncología, donde tan sólo en el primer semestre de este año se han atendido 543 pacientes y 887 interconsultas realizadas a los pacientes hospitalizados. El Hospital cuenta dos enfermeras estomaterapeutas, Julia Romero y Pilar Blasco, dando cobertura a la consulta y unidades de hospitalización del hospital.

Te interesa...

[XVI Premio CECOVA de Investigación en Enfermería](#) Presentación de trabajos hasta el 14 de septiembre de 2018

[Premio de Matronas](#) Presentación candidaturas hasta 18 de septiembre

[I Edición Premios OAT 2017 para la Mejora de la Adherencia al Tratamiento](#) Presentación solicitudes: 30 de septiembre de 2018

[Premios Fundación Investigación Hospital General Universitario Valencia. Convocatoria promoción de la investigación 2018](#) Hasta 30/09/18

[Premios Dr. López Trigo 2018. Consorcio Hospital General Universitario Valencia](#) Hasta el 30 de septiembre de 2018

[Leer más](#)

Parte de la información que contiene este boletín es contenido de uso interno para el personal del Departament La Fe, por lo que solo se podrá acceder a ella a través de los equipos del departamento.

Edita: Unidad de Comunicación La Fe. Teléfonos (961) 244 256 / 244 258 / 244 259. premsa_lafe@gva.es